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Abstract (en)
The contact operating button is provided by a deformable section(17) of the hermetically-sealed injection moulded plastics watch case(12), which
can be depressed for operating a spring-biased operating rod(19,19') acting on an electrical contact spring(28). The deformable section of the watch
case is provided as a membrane, with the operating rod supported between it and the contact spring by a peripheral support ring(20) to which the
operating rod is attached via a number of angularly spaced resilient tongues(32).

Abstract (de)
Um eine Uhr (11), insbesondere eine Funk-Armbanduhr mit Kunststoff-Spritzgußgehäuse (12), mit einerseits hermetisch dichten und andererseits
preiswert erstellbaren und montierbaren elektromechanischen Tastschaltern auszustatten, weisen diese keine das Gehäuse durchquerenden
stangenförmigen Stössel mehr auf. Stattdessen nimmt jeweils ein Verformungsbereich (17) des Gehäuses (12) einen Stössel-Noppen (19') auf,
der elastisch gehaltert ist und gegen den die Kontaktfeder (28) einer Kontaktstrecke (30) anliegt. Die Noppen-Halterung (20) kann als separater
Ring ausgebildet oder aber in das Gehäuse (12) oder den Gehäuse-Boden (27) integriert sein, indem die Noppen (19-19') an Biegelaschen (32)
angeordnet sind. Gehäusefeste oder bodenfeste Anschläge (34) begrenzen den Druck des auf die Kontaktfeder (29) über die Noppen (19-19')
einwirkenden Verformungsbereiches (17) einer Betätigungs-Membran (18). <IMAGE>
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